

## Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von unserer lieben

## Verena Hunziker-Grünig

erfahren durften.

Ein grosses Dankeschön

an das Pflegepersonal und den Ärzten der Abteilungen Chirurgie, Onkologie und des Zentrums für Palliative Care im Kantonsspital Winterthur. Besonderen Dank an Herrn Andreas Rösli und Herrn Dr. Pampaluchi für die ärztliche Betreuung, dem mobilen Palliative Care Team Region Winterthur MPCT und dem Team der Spitex Seen Winterthur, für die einfühlsame und liebevolle Pflege, daheim in der vertrauten Umgebung.

Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Eggenberger, der Organistin Frau L. Schmidt und Frau S. Rügsegger für die Gestaltung des Trauergottesdienstes.

Vielen Dank an Alle, welche Vreni in ihrem Leben begleitet, sie während der schweren Krankheit unterstützt und ihr Mut, Kraft und Freude gegeben haben.

Stiller Dank für all die tröstenden Worte, die vielen Spenden für das MPCT, die Diabetesgesellschaft und für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilie

Winterthur, im Oktober 2017

